

El Centro de Reclusión de Vélez estrena panadería

Bogotá, 26 de octubre de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

‘Los Trigales’ es el nombre de la nueva panadería que comenzó a funcionar en el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Vélez en el departamento de Santander.

La adecuación de estas instalaciones se llevó a cabo con el objetivo de ampliar las coberturas laborales de la Población Privada de la Libertad de este Centro de Reclusión, brindando espacios seguros, amplios y confortables, donde puedan desarrollar sus habilidades y destrezas en el campo laboral.

Para la realización de este proyecto, se contó con el apoyo de la Dirección del Penal, de la Regional Oriente del INPEC y de los Funcionarios encargados del Área de Actividades Productivas, así como del acompañamiento de los representantes del Servicio Nacional de Aprendizaje - SENA - quienes se encargaron de la capacitación de los Internos interesados en el oficio de la panadería.

Con este tipo de actividades, además de ofrecer más y mejores condiciones para desarrollar las labores propias de los proyectos productivos del Establecimiento de Reclusión, se busca fortalecer los programas de tratamiento penitenciario, ofreciendo herramientas formativas que permitan construir un proyecto de vida en libertad que generen ingresos monetarios.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC